

**FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR
Skripsi, Februari 2020**

Nur Abiyah Ekadisrah DN, dr. Yasser Ahmad Fananie MHA, MMR

¹Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar angkatan 2017/ email abiyah_ekadisrah@yahoo.com

²Pembimbing

“EFEKTIVITAS PEMBELAJARAN *ONLINE* TERHADAP PRESTASI BELAJAR BLOK KEGAWATDARURATAN DAN TRAUMATOLOGI PADA MAHASISWA ANGKATAN 2017 FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR”

(xi + 44 Halaman + 4 Tabel + 5 Lampiran)

ABSTRAK

Latar Belakang: Keadaan pandemi Covid-19 saat ini merubah segala sistem termasuk aktivitas belajar, namun hal itu tidak menghalangi proses belajar dan mengajar antara dosen dan mahasiswa. Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar saat ini memberlakukan sistem pembelajaran *online* kepada seluruh mahasiswa khususnya mahasiswa angkatan 2017 yang mengambil mata kuliah Blok Kegawatdaruratan dan Traumatologi.

Tujuan: Tujuan penelitian ini adalah mengetahui efektivitas pembelajaran *online* terhadap prestasi belajar blok kegawatdaruratan dan traumatologi selama pandemi COVID-19 pada mahasiswa angkatan 2017 Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Metode Penelitian: Jenis desain penelitian yang digunakan berupa observasional dengan rancangan *cross sectional*, dimana peneliti hanya melakukan observasi dan pengukuran terhadap variabel bebas (efektivitas pembelajaran *online*) dan variabel terkait (prestasi belajar pada blok traumatologi dan kegawatdaruratan) dengan jumlah sampel sebanyak 100 mahasiswa angkatan 2017 Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pengumpulan data dilakukan dengan cara membagikan kuisioner, kemudian dianalisis menggunakan uji *Chi-Square*.

Hasil: Berdasarkan hasil analisis bivariat, didapatkan nilai *pearson chi-square* dengan *p value* = 0.805 > sig. (0.05), sehingga H1 di tolak dan H0 diterima.

Kesimpulan: Efektivitas pembelajaran *online* terhadap prestasi belajar blok kegawatdaruratan dan traumatologi selama pandemi COVID-19 pada mahasiswa angkatan 2017 Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar dinilai tidak efektif.

Kata kunci: Efektivitas, Pembelajaran *online*, Prestasi belajar